
КОНКРЕТНЫЕ ЦЕЛИ, НО ВЕСЬМА СОМНИТЕЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ - КПРФ ЕАО

Предвыборные лозунги и громогласные обещания далеко не всегда становятся
реальностью. Вот только простой рабочий народ оказывается слишком
восприимчив к ним, делая свой выбор. И как часто это бывает, самые красивые
лозунги обычно демонстрирует партия власти

  

Партия «Единая Россия» подготовилась к предстоящим выборам во все оружии.
Выдвинув на выборы в Законодательное Собрание области, к слову сказать, немалый
десант кандидатов, она стремится занять абсолютное большинство в парламенте
автономии. Видимо, ореол уверенности в абсолютной победе дает о себе знать. Вот
только насколько успешными для области оказались годы  под «чутким» руководством
депутатов «Единой России», большой вопрос.

  

Из регулярных заявлений губернатора Александра Левинталя мы постоянно слышим о
больших перспективах развития ЕАО. Дескать, в автономии очень благоприятная
транспортная логистика и есть все условия для развития малого и среднего бизнеса.
Именно это господин губернатор толкует на всех официальных и неофициальных
встречах. По его словам, завершение строительства российской части моста через Амур
и введение в эксплуатацию ГОКа позволят вывести область из кризиса и превратят ее
из дотационного субъекта страны в один из наиболее развитых регионов Дальнего
Востока. Но настолько ли радужна реальная картина?

  

За год его официальной работы в должности губернатора в области никаких

 1 / 4



КОНКРЕТНЫЕ ЦЕЛИ, НО ВЕСЬМА СОМНИТЕЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ - КПРФ ЕАО

существенных преобразований так и не произошло. Напротив, кризисные сферы впали в
еще больший кризис. В первую очередь, это касается системы здравоохранения. Стоит,
видимо, напомнить господину губернатору о его участии в работе «круглого стола» в
региональном отделении Общероссийского народного фронта 14 июля. На нем
присутствовали чиновники из Москвы: первый заместитель Министра здравоохранения
РФ Игорь Каграмян, заместитель председателя комитета Государственной Думы по
охране здоровья Сергей Дорофеев и руководитель Федеральной службы по надзору в
сфере здравоохранения Михаил Мурашко. Они обрушили настоящую волну критики
местной власти за бездействие в сложившейся кризисной ситуации, обвинив
губернатора ЕАО в отсутствии четкой стратегии региона. Губернатору и председателю
Законодательного Собрания Анатолию Тихомирову  ничего не оставалось, как
оправдываться перед собравшимися, заявляя о предпринимаемых действиях в
разработке путей решения выявленных проблем. Вот только воз и ныне там. Московские
чиновники уехали, поэтому областная власть и дальше предпочла придерживаться
курса по полному бездействию.

  

Зато в предвыборной программе «Единой России»  мы можем увидеть следующее:
«Главным для нас является сохранение системы государственной бесплатной
медицинской помощи, повышение ее доступности и качества для широких слоев
населения, техническое перевооружение медицинских учреждений, оснащение их новым
современным оборудованием». И здесь же в качестве доказательства «реальные дела»:
«введение в строй больницы с поликлиникой в г.Облучье» и «реконструкция областной
инфекционной больницы, что позволило обеспечить высокий качественный уровень
специализированной медицинской помощи». Больницу в Облучье ввели в строй, вот
только забыли уделить внимание кадровому вопросу. Возникла серьезная проблема с
нехваткой медицинского персонала. В результате чего большая часть учреждения
попросту пустует, а дорогостоящее оборудование оказалось без надобности. Можно ли
это считать успехом? Для чего городу с населением около 9 тысяч человек понадобился
такой крупный больничный комплекс? Или, быть может, стоит считать успехом
преобразования в инфекционной больнице, где в этом году возникла острая проблема с
нехваткой необходимых медицинских препаратов, на закупку которых попросту не
хватило денег в областном бюджете? Ведь все эти проблемы стали широко известны
общественности только благодаря обращениям пациентов в средства массовой
информации.

  

На последнем заседании депутатов Законодательного Собрания V созыва,
состоявшегося 7 сентября, все же решили принять положение о дополнительном
финансировании областной системы здравоохранения. Председатель парламента ЕАО
Анатолий Тихомиров, а по совместительству и нынешний кандидат в депутаты
Государственной Думы от «Единой России», посчитал это большим успехом, так как это
позволит решить ряд проблем в медицинских учреждениях. До этого
депутаты-единороссы почему-то неоднократно отклоняли предложения своих главных
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оппонентов-депутатов от КПРФ по данному вопросу. Видимо, приближающиеся выборы
стали слишком сильно давить на представителей партии власти. Поэтому
предпринимаются подобные шаги для банальной демонстрации своей «упорной» работы
по разрешению сложившихся проблем в медицинских учреждениях. А по сути дела, это
всего лишь очередной пиар-ход от единороссов.

  

Аналогичная ситуация складывается и в системе образования. Единороссы автономии
повсеместно заявляют о больших успехах в системе образования. Вот только реальная
картина идет вразрез с утверждениями власти. Кадровый дефицит педагогических
работников, особенно в сельской местности, неуклонно растет. В школах области
катастрофически не хватает учителей русского языка и литературы, физики,
математики, химии, биологии и иностранных языков. В базовом вузе области, благодаря
недальновидной политике администрации университета, уже в течение последних 5-7
лет на ряд педагогических специальностей не набирают студентов. В результате чего
происходит сокращение часов, что приводит к уменьшению зарплат преподавателей.
Искать выход из сложившейся ситуации ректор университета Наталья Баженова не
торопится, так как сейчас ее главная забота пройти в Законодательное Собрание
области. Для этого она регулярно рапортует о больших преимуществах и перспективах в
реорганизации университета. Ведь в нем открываются новые специальности, которые,
по словам губернатора Александра Левинталя, позволят решить кадровый вопрос в
ЕАО. Вот только квалифицированных преподавателей-специалистов по ним нет. Стоит
вспомнить ситуацию с кафедрой таможенного дела, сформированную из
преподавателей географии и психологии. Какое же качество обучения получат
студенты? Смогут ли они стать настоящими специалистами в своей области?

  

В целом ситуация продвижения во власть педагогов стала уже вполне обыденной. В
1990-х годах учителя школ и преподаватели вузов месяцами сидели без зарплаты,
выходя на пикеты и митинги. Сейчас в большинстве своем та же власть решила сделать
педагогов своей опорой, так как именно они формируют мировоззрение будущих
поколений. Вот и директора средних общеобразовательных учреждений решили идти в
ногу со временем, изъявив желание пролезть в областной парламент и поддержать
партию власти. Исключением здесь не стала и директор биробиджанского лицея №23
Лилия Комиссаренко. Почему-то она не столько озабочена вопросами развития
вверенного ей учебного учреждения, сколько грезит об успешной политической
карьере, обещая избирателям претворение в жизнь всех предвыборных обещаний
«Единой России». Если партия власти ратует за демократичность и плюрализм мнений,
то, может, не стоит политизировать школы и вузы страны, а педагоги займутся своими
прямыми обязанностями - обучением, воспитанием и развитием учащихся? Но новые
реалии диктуют свои условия. Сейчас значительно выгоднее стало заниматься
политикой, нежели задумываться о создании условий и изменении методики учебного
процесса.
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За последние десятилетия ЕАО успела превратиться в дотационный регион страны, в
котором прекратили существования практически все государственные предприятия.
Сейчас на территории области действует только мелкий и средний бизнес. Вряд ли
единороссовские педагоги и врачи в Законодательном Собрании автономии смогут
кардинально изменить сложившееся положение? Председательство Анатолия
Тихомирова, имеющего, к слову сказать, медицинское образование, не помогло
разрешить проблемы здравоохранения, а наоборот, утопило его. Поэтому рассчитывать
на активную работу педагогов в областном парламенте и ждать серьезного
реформирования системы образования тоже не стоит.

  

 

  

Андрей РУСКОВ
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